つじなか便り

第243号 発行日 H28.12. 発行 辻中眼科 編集担当者山田明日香

〇診療時間 月·水·金 → 午前(9時~12時)& 午後(3時30分~6時30分)

火・木・土 → 午前 (9 時~12 時)

O休診日 日曜・祝祭日・火、木、土曜日午後

〇ホームページアドレス http://www.tsujinaka.jp

つじなか便り 検索 4 クリック!

OEメールアドレス tsuji_con@mti.biglobe.ne.jp

宴

院長 辻中まさたけ

日本で一番多くの眼科医が集まる学会が11月に京都で行われた。何の実績もない私ではあるが、嬉しいことに、末席ではあるが会長招宴パーティーに招かれた。周りには大学の教授や眼科医会の偉い先生が多くて、とても恐縮してしまった。その中で、京都大学の研修医時代に専門外来で何度かお見かけしたことがある、理化学研究所多細胞システム形成研究センター網膜再生医療研究開発プロジェクトのプロジェクトリーダーで、患者の皮膚からiPS細胞を作り、シート状に培養して加齢黄斑変性症の患者網膜に貼り付ける方法を見いだした高橋雅代先生とお話できたことが一番感銘した。もちろん、先生は私のことなど全く覚えていなかったが、最近のテレビ等で拝顔させていただいたときよりも大学院時代のままのとてもおきれいな顔立ちであった。

(次ページへ続く)

カメラを向けると「今日は、調子悪い顔」と冗談をおっしゃられながら喜んで 一緒にとっていただいた。大学院時代の先生に対する印象は、とても優秀で私な んか話しかけることすら出来なかった。



宴の2日後、再びバイクで伊自良村へ行き、今度はいつもの場所でピンク カレーを食させていただいた。からくなく、とても美味であった。





往診・訪問診療について

往診・訪問診療をご希望の方は 院長までご相談ください。

●ハワイに行ってきました●

11月19日(土)から11月23日(水)までハワイに行ってきました。19日の 夜に日本を出発し、日付変更線を越えハワイの現地時間19日の朝に着きました。 初日にはハワイ出雲大社に行ってきました。連体のためた意外にも日本の観光 客の方が多く、また、有名タレントが番組の収録を行った場所でもあったので、 その有名タレントのサインの写真を撮る人が多くみえました。そして21日には ハワイ最大のショッピングセンターのアラモアナセンターに行ってきました。 アラモアナセンターはアメリカだけあって物凄く広く、日本では見かけない衣服 やアクセサリーが売られていました。またクリスマスが近いこともあり、通路が きらびやかに装飾されており、とてもきれいでした。

海外には行ったことが無かったので、
ハワイの空気がとても新鮮で、日本とは
また違う空気を感じる事ができ、とても
いい経験になりました。
文責 山田



岐阜大学医学部 文化祭(つかさ祭)に掲載しました!





「アジア障がい者の会」より感謝の手紙を頂きました↓



辻中先王へ	
	お世話になりありがうございました
からげ、様で	63人通图 \$ 3 幼稚園 t
完成いたしまし	its.
今後共.	何かとお世話になりますが、
よろいお願い	いします.
	アジア降的者の会
	代表 伊藤 國男

↑羽島市N. Tさんより逆さスカイツリーの写真を頂きました

年末年始のお知らせ

	12/28 (zk)	12/29 (木)	12/30 (金)	12/31 (土)	1/1 ()	1/2 (月)	1/3 (火)	1/4 (zk)	1/5 (木)
午前	0	0	0	×	×	×	0	0	0
午後	0	×	×	×	X	X	X	X	×

※12/29(木)は当番医です(午後4時まで診察)

1/10(火)院内研修の為、休診となります。

よろしくお願いいたします。

院外処方箋のお話

当院では、かかりつけの薬局で薬をいただける院外処方箋の 発行をおこなっております。

ご希望の方は、受付までお申し付けください。